



GLORIA S.A.

Oficina: Av. República de Panamá 2461, Urb. Sta. Catalina, La Victoria, Lima - Perú - Casilla Postal 2217, Lima 1 - Teléfono: 4707170 - Fax: 4709837
Complejo Huachipa: Av. La Capitana 190, Lurigancho - Chosica, Lima - Perú - Teléfono: 3172500 Fax: 3172515
Planta Industrial de Arequipa: Av. General Díaz Canseco 527, Arequipa - Perú - Teléfonos: (054) 222525 - (054) 225000 Fax: (054) 221111
www.grupogloria.com - www.gloria.com.pe

Lima, 20 de setiembre de 2017

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores

Ref.: **Hecho de Importancia**

De nuestra consideración:

Nos dirigimos a ustedes de conformidad con lo establecido por la Resolución SMV N° 005-2014-SMV/01, Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada y al artículo publicado el día de hoy en el diario Gestión titulado "Grupo Gloria invertirá US\$85 mlls. en planta de Cal", cuya copia adjuntamos.

Al respecto deseamos confirmar la información contenida en dicho artículo.

Sin otro particular, quedamos de ustedes.

Atentamente,

Fernando Devoto
Representante Bursátil

AUMENTARÁN PRODUCCIÓN

DIANA CHÁVEZ



Plan. Con Calcesur abastecerán a Chile en el 2018, dijo Vito Rodríguez.

Grupo Gloria invertirá US\$ 85 mlls. en planta de cal

Para el 2018, Cal & Cemento Sur S.A (Calcesur), del Grupo Gloria, deberá tener concluido uno de sus proyectos más ambiciosos.

Se trata del avance en la construcción de su cuarta línea de producción en su planta de Calcesur, ubicada en Puno, de la cual su presidente de directorio, Vito Rodríguez Rodríguez, dijo que aumentará su producción en 1,000 TMPD (por día), que se sumará a la actual de 2,000 TMPD. Este proyecto tendrá una inversión de US\$ 85 millones.

“La cal es un insumo importante para la industria minera. Por eso hemos implementado un modelo de servicio integral que garantice su provisión continua, y hoy podemos decir que brindamos una solución integral de abastecimiento, utilizando un sistema logístico que incluye almacenes estratégicos, una flota de unidades propias especializadas; y respetando el medio ambiente”, dijo.

Pero, además, el empresario anunció el arranque de su proceso de internacionalización. Así, desde el 2018, a través de su marca

Intical, ingresará a mercados como Chile, además de abastecer a la gran minería del centro y sur del Perú.

Exterior

Y sobre sus negocios cementeros en el exterior, Julio Cáceres, gerente comercial de Yura, señaló que continuarán sus inversiones en Ecuador y Bolivia, mientras espera que se destraben proyectos importantes en Perú.

Además, mantendrán sus exportaciones a Chile y Bolivia.

“Estamos acabando de implementar un molino en Soboce (Bolivia) que estará listo a fin de año, con una inversión de US\$ 100 millones, y en Ucem (Ecuador) tendremos una nueva línea de producción, que se encuentra a la mitad de su desarrollo, y permitirá ampliar la producción de cemento a unos 8 millones de toneladas”, señaló.

EL DATO

Capacidad. Con el nuevo horno en Calcesur, se producirá un millón de toneladas en el año. Actualmente se producen 85 millones de toneladas.